



La Maison pHARe

publié le 13/05/2025

Au cœur de cette « maison » engagée : les élèves ambassadeurs.

Sommaire :

- Qui sont les ambassadeurs pHARe ?
- Pourquoi c'est important ?

● Qui sont les ambassadeurs pHARe ?



Ce sont des élèves volontaires, formés et encadrés par des adultes référents, qui s'engagent activement pour lutter contre le harcèlement dans leur collège.

○ Leur rôle :

- Être à l'écoute de leurs camarades : ils repèrent les situations préoccupantes et savent comment les signaler.
- Informer et sensibiliser : ils participent à des actions de prévention (affichages, interventions en classe, journées dédiées).
- Créer du lien : en tant que pairs, ils sont souvent plus facilement approchés par d'autres élèves en difficulté.
- Agir en relais : ils ne se substituent pas aux adultes, mais aident à faire circuler la parole et à déclencher l'intervention nécessaire.

● Pourquoi c'est important ?

Les ambassadeurs contribuent à construire un climat bienveillant et inclusif.

Leur engagement permet de briser la loi du silence, de favoriser l'entraide, et de rendre chaque élève acteur du bien-vivre ensemble.

Ensemble, construisons une école sans harcèlement.

Pour en savoir plus sur le programme pHARe, n'hésitez pas à contacter l'équipe éducative du collège.